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牛逼



牛逼---中文里表达“超级棒”的一个形容
词。身为“老外”的我，觉得这个词新鲜又
有趣味。我想，它可以准确形容这期杂志：
我们对您讲述的每一个故事都很牛逼！

Canyon不是一个新品牌，它保持着一贯精
益求精的风格。为了生产出更高品质的自行
车，Canyon在德国建成了新的工厂。跟随我
们的步伐，我们将揭开Canyon公司的面纱，
为您展示它的全貌。

倘若缺乏优秀的图片素材，杂志社何以生
存？倘若一本杂志中只有空洞的长篇大论，
它也无法给读者带来愉快的阅读体验。当
然，如果错过与骑者分享他们沿途中的迷人
风景的机会，那也将成为您的遗憾。Chris 
Laue是跟随Pros的一位来自德国的极具天赋
的摄影师。他将带着我们一起追随Pros，同
时向我们展示他最出色的摄影作品，也让我
们了解到摄影对于他的无限意义。

不谦虚的说，我们知道我们下次可以做的更
棒，但我们举办的这次速降赛已然取得了前
所未有的成功！牛逼！这次比赛伴随有真正
的现场直播和丰厚的奖金奖励，这些在亚洲
赛场上史无前例。当然，这与mtbmagasia
所做出的努力是密不可分的。

赛事报告
2016中国-恩平
泉林国际自行车速降邀请赛
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2016中国-恩平

泉林国际
自行车速
降邀请赛
在深圳附近举行的速降赛（详见：https://issuu.com/mtbmagasia/docs/mtbmagasia_issue_021_feb_2016_web/22）

结束之后，组委会向我咨询是否可以帮助他们于五月举办下一场赛
事。这次的比赛场地不再是常州，而是位于广州西南边的恩平。他
们邀请我到格林兰度假区参观，这是一个规模很大的度假区，那里
有温泉和可供游人漫步和进行水上运动的湖。我们开了一个会议，
讨论如何建设赛道以及与本场赛事相关的其他事宜。不得不说的
是，虽然此时这里还没有建成专业的赛道，但这里的环境非常适宜
建设完备的赛道。组委会也希望我可以邀请到国外的一些职业选手
前来参加比赛，如果可以邀请到UCI排名前十的车手那自然是最棒
的。之后，我一回到南京就与很多相关人士联系，向他们咨询国外
职业车手们是否有兴趣来到中国参加比赛。

https://issuu.com/mtbmagasia/docs/mtbmagasia_issue_021_feb_2016_web/22
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我所联系的相关人士都对这次的比
赛有着十足的兴趣，但他们中的一
些人士也对比赛的举办时间有所顾
虑，因为这次的比赛时间定于世
界杯凯恩斯站和威廉堡站之间，
他们尤其担心的是此次比赛时间
与苏格兰世界杯的举办时间仅相
差两周。但最终UR车对方仍然邀
请到了Tracey Hannah和Andrew 
Neethling。同时，他们也敲定
了2016年亚洲冠军——日本车手
清水一喜，以及同样来自日本的
车手江本肇和青木拓野。台湾方
面，他们邀请到了两位速度最快的
车手：2015年亚洲冠军阿丹 江勝
山，以及紧随其后的江思翰，我很
高兴与他们在这里重逢。好消息不
止这些，韩国车手李常勇以及印度
车手Imran Khar也应邀参加比赛。 

我一直在与车手们联系并不断与他
们交谈，他们十分想了解赛道建设
的进程。没错，他们都是职业车
手，他们需要考虑怎样在这个中国
的赛道上发挥出他们最佳的水平。
我向他们展示了一些赛道的照片，
照片中显示了赛道中有不少木质的
道具。由于车手们习惯了UCI标准
赛道，他们中还不乏一些UCI世界
杯选手，他们对这个非纯碎天然的
赛道感到有些不安。可我们别无选
择，在一位车手重度摔伤之后，一
些木桥不得不做出改动。

5月17号终于来到了！车手李常勇
第一个到达广州，尽管我告诉他，



他可以等一会儿与我同行，他还是
迫不及待的让熊猫仔直接将他从机
场乘坐机场大巴送至恩平。我紧随
其后到达恩平，其他车手也很快陆
续到达，其中还有两位我未曾谋面
的新车手。一位是来自俄罗斯的
Danili，还有一位现在生活在北京
的加拿大车手Doug Sharpe。我很
早就听说过Doug，这个生活在北
京、致力于骑车事业的哥们儿，但
我们从未见过面，这次能够结识到
他真是太棒了。真是有意思，我们
都在中国生活了7年，竟然从未有
机会正式交锋！

我们都平安到达恩平并入住了各自
的房间。宾馆房间的设施太棒了，
在我的印象中，我从来没有参加过
提供给车手们如此好房间的比赛。
       
星期三的一早，大家都早起参加例
行的走赛道活动，所有人都很激
动。我们发现，除了个别木质道具
（有些还是没用的），这个赛道真
是太酷了！当然，如果你想要全速
通过，一些桥还是很危险的。总体
来说，这个赛道看起来真不错。

下午的时候，我们都将车骑出来体
验了赛道，真的很棒！我喜欢这个
赛道，也知道中间的桥会让骑行不
那么容易。接坡部分真的很陡，如
果你不小心进入得很快的话，桥会
直接把你送到接坡尾，或者干脆直
接砸到平地上。之前我们目睹过很
多车手在这样的情况下摔车。

薛威豪



Takuya Aoki / 江勝山Imran Khokar在星期四的时候也
摔车了，那时我们这些外国车手们
正在山上拍照片。他的前叉摔出了
故障，他因此可能在比赛中无车可
骑，这让我感到十分不安。所以我
们互换了刹车并让他用我的车参加
比赛。尽管我曾迫切的想要参加此
次比赛，但我仍然很开心我可以把
车给他使用，让这位远道而来的朋
友不留遗憾。这次我虽暂别赛场，
但我拍摄了一些好的照片，之前熟
悉赛道时我就发现了最佳的拍摄角
度。

星期五并不适合熟悉赛道训练，因
为一整天都在下雨，地面变得非常
滑！然而仍然有很多车手坚持在赛
道上训练，当然，不少车手都滑倒
了，所幸没有造成严重的后果。那
时，Tracey和Andrew都在赛道上
训练，他们因此获得了很多乐趣，
但也指出一些桥真的很危险。

终 于 到 了 激 动 人 心 的 周 六 比 赛
日 ， 我 们 很 幸 运 ： 尽 管 地 面 还
很 滑 ， 但 雨 已 经 停 了 。 比 赛 开
始，Andrew Neethling排位靠
前，然后逐渐掉到了前十，其他一
些国外车手也有这个趋势。Imran
摔车了，最终取得了第29名的成
绩。当天下午举行了2X的比赛，
双人竞速真的太刺激了，只是起
跑线的设置有些不公平。 我为那
些从左边（车手视野，从山上往
下看）发车的车手感到遗憾，我
知道， 无论他们多努力的踩车都
无法比对手先到达第一个弯墙，



Tracey  Hannah



从而导致，当赛道变为只允许一人
通过的单赛道时，他们必须刹车，
或者碰到路边的标杆，这会是他们
丧失比赛资格。如果注定无法超越
对手，比赛似乎缺少了意义。我为
此感到有些沮丧，毕竟主办方邀请
来的是职业车手，比赛的奖金也如
此丰厚，因此整个赛程的设置应该
都是十分公平的，但事实上却并未
尽善尽美。一位外国的车手甚至大
声抱怨，说他的对手碰撞了他，并
且碰到了标杆，这样的犯规应该使
他的对手丧失比赛资格。也有车手
抱怨，由于自己从左边发车，他从
未超过他的对手，而他的对手由于
整个赛程都从右边走，很轻松就
到达了终点。Tracey的运气也不太
好，她也是从左边发车的，因此她
失去了优势。Andrew Neethling
却很幸运的抽中了右门，是的，他
在此次比赛中战胜了来自瑞士的车
手Markus Ruchti。这应该引起主
办方的重视，并使他们在下次比赛
中对此进行改善。这真的很重要。

周六晚上的主题是畅饮啤酒和泳池
派对。对了，还有专业的喷火表
演！那真是个轻松愉悦的夜晚，我
直接穿着浴袍，带着房间钥匙和
GoPro就上阵了。我的老朋友李雨
直接将我拖进了水池！复仇复仇！
我也把他拉了下来，并且他当时还
穿着牛仔裤和T恤。别担心，他的
手机并没有和他一起游泳。 
      
诚如所有人希望的那样，阳光在
星期天撒下大地，地面因此也不



像前些时候那样潮湿了。当天上
午开始了初级组的比赛。来自长
沙顺时针车队的吴超以3.28.43
的 好 成 绩 超 越 了 4 9 位 选 手 ， 这
是在精英组中排名17的成绩。这
对于新手来说着实不容易，他的
速度足以与精英组的组员较量。
       
周日下午的比赛再次迎来了非常多
的观众，此时的观众甚至比2X开
赛时的观众都多。还有一个好消
息：广州电视台来到了现场做直
播。他们在赛道终点地区竖起了巨
大的LED屏幕，因此大家可以看到
赛道上的实时情况。有一家电视台
承办速降赛事的现场直播，这在中
国赛场上是史无前例的！

我邀请来的亚洲车手们都努力的
想赶上Andrew Neethling，但比
赛结束时他依旧凭借极快的成绩
（2.47.65)坐上了热椅。紧随其后
的是来自台湾的江勝山，他的成绩
是2.49.48。清水一喜以2.53.22的
好成绩获得第三名，分别获得第四
和第五的是同样来自日本的两位选
手江本肇和青木拓野。韩国选手李
常勇以2.56.81的成绩获的了第六
名，可见几位选手与第一名的差距
都很小。
       
Tracey Hannah取得了女子精英组
的冠军，凭借3.06.73的成绩，她
足以击败很多男选手。真棒，让我
们知道什么是真的快。获的第二名
的是来自台湾的Juily，她在比赛
开始时不幸摔车了，但此后她快速

江思翰



江勝山



冲过赛道。当时，赛道旁边的引导
员帮助她翻过安全网回到赛道，即
便如此她也从未放弃比赛。干得
漂亮，Juily！来自广州的15岁的
小女孩陈颖燕赢得了第三名的好成
绩，她能够以这样好的成绩骑过这
个赛道真使我对她心生敬佩。在比
赛结束后的颁奖礼上，所有人都热
血沸腾。这真的是一场极棒的赛
事！我们仍需要做的是吸取这次比
赛的经验，将下次的比赛赛道建设
的更适合高速的速降赛，我们也需
要完善2X赛道，让每位选手更为
公平的竞争。我们只会做的更好！
       
谢谢大家！下次比赛再见！

结果

男子精英组
1st Andrew Neethling       (RSA) 2.45.65
2nd 江勝山                               (TPE) 2.49.48
3rd Hajime Imoto            (JPN) 2.53.22
4th Kazuki Shimizu           (JPN) 2.54.08
5th Takuya Aoki                (JPN) 2.56.34
6th Lee Chang Yong         (KOR) 2.56.81

女子组
1st Tracey Hannah          (AUS) 3.06.73
2nd 蔡季伶                      (TPE) 4.33.17
3rd 陈颖妍中                        (CHN) 5.20.75

公开组
1st 吴超长                      (CHN) 3.28.43
2nd 彭一铭                         (CHN) 3.37.41
3rd 潘砚                         (CHN) 3.39.60

花式摆尾赛
1st Andrew Neethling                  (RSA)
2nd Kazuki Shimizu                     (JPN)
3rd Hajime Imoto                        (JPN)

2X竞速赛
1st Andrew Neethling                  (RSA)
2nd Markus Ruchti                       (CH)
3rd Lee Chang Yong                    (KOR)



荣幸在Canyon
度过一个假期

在德国上学已经一年多了，按照我们学校的
传统，假期我们一定要找一个地方实习，算
是社会学作业。放假前，校长问我：“你有
没有找到实习的公司啊？”我说还没有，不
过挺想去科布伦茨的单车公园找个测试赛道
的工作什么的。（每天去骑骑车晒晒太阳，
自己给自己实习，哈哈）“你知道Canyon的
总部就在科布伦茨吗，想去的话学校帮你联
系，你可以去那里学习看看。”校长那么热
心，我当然不好意思拒绝，就答应了。两天
后，Canyon给回复了，一听我也很爱骑车，
非常欢迎，假期开始我就可以去。就这样我
就有了这样一个机会到这样的公司学习。

P24age

Canyon

MADE IN GERMANY

李瑾堋



第一天，一早我就来到了科布伦茨，离车站不远就看见远处一个漂亮的平顶房
子，Canyon大大的标志就挂在上面，显得很是高大上。从大门进去，紧接着就
是一系列的展示柜，从这个公司第一台批量生产的车，到后面的冠军战车，每
往前走一步都越来越让我激动。   

然后，我见到了这里的主管，简单的交接后，我知道了第一天要完成的任务。

离开展厅，我来到了后面的工作车间。这里的工作是针对欧洲的Canyon用户，
作售后还有所有产品的保养工作，我今天要做的就是在技师的指导下学习这里
的售后服务是怎么进行的。每一台车都是一样，从清洁开始，牙盘，后拨一样
一样一边拆卸一边清洗，所有有轴承的地方都要一一检查没有问题之后擦干净
重新上油，装回去，虽然很简单，德国人的严谨态度真的是名不虚传，每一台
车都有一张保养列表，每检查一项都有记录，就连把立，坐管夹这样平时基本



不会动到的地方都要打开上油，装回去，用扭力
扳手装到位。完成保养后，整个车都感觉像新的
一样。说德国人效率低，这是有原因的啊。一天
龅牙昂了三台车之后，今天的工作完美结束了。

第二天，领导说我可以到测试车间学习。来到新

的车间，换上干净的工作鞋，这个车间真的非常干净，到处都是各种测试用的
液压机，好多新款的车架都在这个机器上24小时测试，这里就像车架的刑讯
室，每一个批次，每一个新款原型都要在这里完成测试。后面房间里有一台价
值连城的工业级X光机，比医院里的那个功率大几倍呢，完成之前测试的车架
也要在这里检查结构是否完整，从内到外再检查一遍。看完这么多高大上的设
备，看到Canyon的质量把控，新款测试，真的对这个牌子又多了一分信任。接

下来的几天我基本都呆在这里，学习怎么安装测试车架。两天之后，指导我的
同事拿来一个箱子，说新款又来了，这次我可以独立完成一个车架的测试，我
一看，新款的速降车架就在里面，哈哈，很荣幸的新款速降上市前最后的测试
完全是我来安装的。这几天，唯一可惜的是这里不允许拍照，看看主编能不能
帮我争取到进来拍一拍的机会，哈哈。





再很多地方都参观学习后，最后的两天我来到了
Canyon的办公区，所有的文案工作，还有管理
都是在这里进行的。一周之后Canyon就会有一
个大型的年度活动，很多的新款都会在那天正式
开卖，厂队的大神们也会齐聚这里，各种秀，各
种活动都会在那两天进行。我的工作就是做出给

车手们的时间表，德语不太好，只能做做这个了。就是挺无趣的，大公司真的
有做不完的文案工作啊。
做后一天，办公室里的小哥开车带我到科布伦茨不远处的Bandorf参观了
Canyon刚刚建成的组装流水线，真的是好先进啊，吊顶式的全自动传送轨道，
准确的把没组装的车架，零件送到哥哥技师的手上，所有顶级车款都是这样安
装的，Canyon的官网上有介绍哦。生产线旁边就是测试跑到，员工装好就可以

在旁边试骑，确保交到客户手上的时候调教到完美。临走时，收到了Canyon的
纪念T恤和小纪念品，还有为期三周的实习完成证书。

实习完成后，大活动来了，Red Race，厂队见面会，还有Freeride
厂 队 来 表 演 ， 我 还 跟 D a r r e n 合 了 影 ， 长 队 大 神 们 还 专 门 为
MTBmag Asia加上我来了张合照，哈哈。
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克里斯托弗.劳尔是一位来自德国斯图加特的自由职业摄影师。他对运动的
热爱使他对拍摄户外运动、定格那些精彩的瞬间也有着浓厚的兴趣。他的照
片以各具特色的风景为背景，准确捕捉车手们的高超技巧，并反应出他们当
时的速度。在他的照片里，风景、技巧和速度的完美结合使得这些作品独具
一格——配图中他捕捉到的精彩瞬间可以很好的反应这一点。他的摄影作品
被刊登在世界各地的杂志上，他本人也一直在与国际化的客户群合作。

这是一张在我家后院拍的自拍，当时我
在 检 查 闪 光 灯 ， 你 可 以 看 到 满 屏 的 泥
水 。 当 天 晚 上 非 常 冷 ， 但 我 的 朋 友 和
我度过了一段美好的时光。闪光灯太快
了，我们甚至可以把水“定格”在某些
特殊的瞬间。头疼的是，当水溅到脸上
的时候，我怎么才能把眼睛睁开呢。

孟虎

Christoph Laue

翻译：李瑾堋



你好，克里斯托弗。几年前，我们在奥地利的White Style见过你一面。现在，让我们更深入
的了解你吧。请问你是在怎样的契机下开始接触摄影的呢？
我一直非常喜欢山地自行车。在我接受平面设计培训的那个时段，我继承了我祖母的遗产并
给自己买了一架很不错的照相机。从那个时候我开始拍摄一些运动照片，谁让我们都那么爱
运动呢，哈哈。我的朋友们和他们的自行车是我最初的拍摄对象，我最开始的拍摄地就在我
们当地的森林里。

这张Ramon Hunziker, Bartek 
Krzysztof（外号Jaws）和Patrick 
Rasche（外号Bengel）的照片拍
摄于法国的沙泰勒。当时他们骑
车是为了拍摄电影，我捕捉到了
这个美妙的画面。



我的好基友Nico Scholze在做他发明的
科尔多瓦后空翻。他是第一个把这个
越野摩托花式动作带到土坡上的人。
拍摄地点是德国的“Windowcreek”
，这里是为数不多的不管天气有多糟
都能骑车的地方。

告诉我们你拍摄时的日常是怎样的吧，你是怎么接近车手的，你是怎么找到拍摄地点的。

如果我准备好好拍摄一次，我必须提前做很多准备，探寻拍摄地是其中很重要的部分。当然，我在我
自己的旅途中发现了很多好的地方，所以，可以说我从未停下寻找拍摄地。地方导游、车手还有谷歌
都可以帮我找到更多的拍摄地，并引导我走向一些非常有特色地方。拍摄当天，你需要携带好的装
备。尤其是有时我们的拍摄地处于不能驾车到达的地方，那时你需要携带你需要的所有东西。



你觉得拍摄到一张完美的照片有多难？你对“完美”的照片是怎么定义的
呢？
把握好时机对拍出完美照片很关键。当你可以同时捕捉到独特的风景、好的
光影以及最精彩的运动瞬间，那么你的这张照片就趋于完美了。对我而言，
一张完美的照片需要同时刻画运动带给人的感受以及当时当刻所传递的特殊
氛围。

这张照片拍摄于2015年的Nine 
Knights的比赛。看起来像石头
激起的水花，溅在了空中Peter 
Henke的身上。



你都是轻装上路的吧，如果你只能带一架照相机和一副镜头，那么你如何选
择呢？

这真是一个假想的问题，因为我从不轻装上路，哈哈。我习惯带沉重的背
包，因为这样一般可以帮我解决很多问题。
但如果我必须做选择，我想会带上尼康D5的机身和70-200焦段的镜头。

Patrick Rasche可以征服德国乃
至世界各地的陡坡，这使他变的
很出名。他喜欢建设新赛道，他
同时也是老派自由骑法的高手。



在大型活动中进行拍摄真不是一件容易的事，因为有太多人、太少的移动空间和太多其他的
摄影师。更何况还有White Style这样的赛事，这样的比赛是在冬季的夜晚举办的，还是在雪
天。在这样的情况下拍摄好的照片是很难完成的任务，但你总有办法解决。你怎么想出这些
办法的，比如拍摄的时候点些烟花或者放些气球什么的？

White Style是一场特别的盛事，所以主办方和我都希望用一些新的创意为它以及它

这 是 一 张 为 德 国 电 视 台 的 系 列 节
目“Wild Ones-Junge Helden”拍摄
的照片，它拍摄于澳大利亚南部。我们
费劲功夫将三脚架固定在一棵树上并从
照相机的底部按下快门。那棵树已经腐
化的很厉害了，人根本没办法爬上去。

的承办地做宣传。2013年我们用了长曝光的手法，2014年我们用烟花点缀。在2015
年，White Style迎来了它的10周岁生日，Nico Scholze和我都有为他庆生的想法：
像庆祝一个十岁孩子生日那样在它生日当天放飞许多五彩缤纷的气球。说实话，那天
活 动 结 束 的 时 候 ， 我 们 确 实 感 觉 给 自 己 过 了 一 次 十 岁 生 日 ， 那 天 我 们 真 的 很 开 心 。



如果你可以自己选择拍摄地，你会选择哪里？你会和谁一起去？是自由骑车手、速
降车手还是土坡车手？你会在那里拍摄什么风格的照片？

Peter Henke和我在中国发现了一个很棒的地方。自从我们有了在那里拍摄的想法，
这个想法就一直在我的脑海里挥之不去。由于那里是一个自由骑场地，我们自然想
在那里拍摄自由骑的照片啦。我真的希望我们可以有机会在那里拍照片。

这 张 拍 片 拍 摄 于 2 0 1 5 年 的 红
牛坠山赛(Red Bull Rampage)
上，Pierre Eduardo在崎岖又陡峭
的山路上奔驰。这个三连坠是红牛
坠山赛史上最疯狂的走线之一。



我们为White Style的十周岁
生日拍摄了这张气球照。放
飞这些直径1.5米大气球这
是有意思，我们可以创作出
一个五彩斑斓的世界。Max 
Mey在当天特别高兴，他向
我们展示了他的超人腾跃。



摄影师似乎是一个很理想的职业，作为一名优秀的摄影师，你会怎样告诫我们呢？当一名摄影师有哪些不利因素？我
们为什么要努力成为摄影师，理由是什么呢？
我觉得，作为一名摄影师最不利的是，当你身处世界上最壮观的单车赛道上时，你只能拍摄却不能比赛。当然了，我
每次都会带上我的爱车，但背着15到20公斤的摄影设备，我实在不能好好骑车。从另一方面看，对我来说摄影师是世
界上最棒的职业，因为我可以做我热爱的事。从事这份职业，我可以游览许多国家，欣赏数不胜收的美景，遇见很多
优秀的人。

这是Torquato Testa在测试
他的新土坡腾跃车。他拿
到了Crankworx Rotorua的
钻石系列赛的第六名。他
用一个漂亮的one-foot can 
can跳下坠台。



在 法 国 的 泰 勒 沙 ， B r e n d a n 
Fairclough、Nico Vink以及 
Vincent Tupin （外号Vinny T）
在为Scott的拍摄产品目录。这
张照片获得了2014年Pinkbike年
度摄影奖。



你也是一名车手，你会不会有时觉得：这个赛道太好了，风景太美了，我真想自己骑车
而不是拍照片。当你有这样的情绪时，你怎样纾解呢？

作为一名专业摄影师，不管诱惑有多大，我都需要时刻谨记自己该做什么：拍摄是第一
位的。有时，我也会在拍摄结束后在赛道上骑一骑，感受一下，但这样的机会很少。事
实上，勘测拍摄地的时候，我是最有机会骑一下的。

Vincent Tupin在维尔京（犹他州）
的金刚赛道上飞驰。拍摄当天阴云密
布，所以我们必须等待太阳从厚厚的
云层中钻出来才能获得良好的光照条
件。最终，我们幸运的等到了这短短
的三分钟，拍摄到了特别的天象。



在杂志上、广告上、网上，我们都只能看到照片，但我们看不到照片背后的故事。你能和我
们说一个照片背后的有趣的或者扣人心弦的故事吗？

正 正 如 你 所 说 ， 每 一 张 照 片 背 后 都 有 它 的 故 事 。 可 能 是 极 热 极 寒 ， 或 是 野 生 动 物 出
现 ， 也 可 能 是 运 动 之 后 的 筋 疲 力 竭 ， 当 然 也 有 可 能 是 拍 摄 时 恶 劣 的 天 气 。 如 果 拍 摄
中 出 现 一 些 不 可 预 料 的 事 件 那 可 真 是 刺 激 ， 我 喜 欢 ！ 我 还 记 得 有 一 次 在 我 的 家 乡 ，

2013年的White Style，我们拍摄了这张长
曝光相片。闪光灯下的车手被染成了这种特
别的颜色。这位车手名叫Xavier Pasamonte 
（外号Shervy），来自巴塞罗那，尽管他更
习惯干燥的地面，但他还是在雪地上成功的
做出了一个漂亮的超人腾跃。

我 想 拍 摄 一 个 有 水 花 四 溅 的 场 景 ， 竟 然 有 一 只 小 青 蛙 突 然 跳 出 来 ， 我 想 它 是 想 当 我
的 模 特 吧 。 它 不 停 的 跳 ， 还 不 断 的 变 换 姿 势 ， 最 后 竟 把 车 手 变 成 了 它 的 表 演 的 背
景 , 或 者 也 可 以 说 小 青 蛙 和 车 手 合 作 的 很 好 。 总 之 ， 我 们 拍 到 了 一 张 很 美 的 照 片 。

谢谢你，克里斯托弗，谢谢你帮助我们完成这次访天，当然还有这么多超级Diao的照片，希
望你以后能更好，给我们带来更多激动人心的图片啊。
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